



地域に根差した顔の見える活動

れいなん地協ニュース



嶺南地協ブログ

2019・No..1 2018年11月20日発行

発行 連合福井嶺南地域協議会
住所 〒914-0802

敦賀市呉竹町1丁目41-15

TEI (0770) 25-8897

FAX (0770) 25-8916

事務局長 岡本 半忠

働くあなた

発行人 事務局長 岡本 光央



嶺南地協・第10回定期総会 ~地域に根差した顔の見える活動~

加えて、嶺南地協の地域特性や
スケールメリットを活かした「特
色ある嶺南地協活動」をめざして
推薦議員、労働福祉事業団体、地
域との連携強化を推進し、地域社
会の中での価値づくりに努めてい
きます。

引き続き嶺南地協諸活動に対し
て、皆様のご理解とご協力をお願
いいたします。

総会議長団には江原代議員（政労連）と田中代議員（JEC連合）が選出され、総会議長進行のもと、議案全てが承認・可決されました。今年度は、昨年確認された二年間方針の仕上げの年となります。また、第19回統一地方選挙をはじめ、働く者の立場に立った政策・制度実現のための重要な取り組みが数多くある1年にもなります。引き続き、全てにおいて目的と意味を持たせる活動展開を心がけるとともに、取り組んだ活動実績をそれぞれにファイードバックしながらP D C Aサイクルをしつかりと回し、組合員視点・参加者視点での地協活動の一層の充実化を図つていきます。

1年間の総括と 2019年度の 活動方針を決定



過労死等防止啓発月間 ～街頭キャンペーン～

11月7日（水）早朝より、JR敦賀駅前にて労福協・北陸ろうきん・全労済・嶺南地協・敦賀労働基準監督署が合同で、「11月過労死等防止啓発月間」にあわせた街頭キャンペーンを実施しました。横断幕を掲げてのアピールおよび行き交う人たちに啓発チラシ入りのティッシュを配り呼びかけを行いました。

11月は『過労死等防止啓発月間』です

痛ましい過労死・過労自殺をなくそうと、2014年11月に過労死等防止対策推進法が施行され、毎年11月が「過労死等防止啓発月間」と定められました。



齊木武志衆議院議員 「国政報告会」を開催

「11月10日（土）、美浜町
志衆議院議員からの「国政報
告会」を開催しました。元々は本年7月に行う予定でした
が、豪雨の影響により延期され
せていただいていました。
本日は、構成組織・加盟組
合から約30名に参加いただき
活発な質疑・意見交換も行い
ました。私たち働く者・生活
者の声を政治の場に届けてい
くためにも、今後もこうした
意見交換の場も持ちながら各
木議員とも引き続き連携し取
り組んでまいります。